

Les animaux ont fait les fous pour la clôture de la saison culturelle

vendredi 10.12.2010, 05:06 - La Voix du Nord



Les tout-petits ont apprécié les pirouettes des animaux fous, fous, fous.

| AUDRUICQ |

Mardi, dans la salle du LCR, les petits étaient conviés à une séance de cinéma.

Les organisateurs ont visé dans le mille avec la projection de courts métrages dont les animaux étaient les vedettes.

Pour terminer la saison culturelle dans de grands éclats de rires d'enfants, Odile Deberdt, responsable de la programmation, a joué la sécurité en invitant des animaux. Des tigres, des oiseaux, des lapins, des ânes d'un genre un peu fou sont venus de la lointaine Lettonie pour distraire un jeune public nombreux et exigeant surtout. Car dans le domaine du dessin animé, l'offre est surabondante.

La ménagerie reste muette à l'écran mais la musique est éloquente et suffit à faire comprendre les ressorts de l'action. François Beugnet, le projectionniste de Cinéligue, et Anthony Démaret, son assistant de la CCRA, ont répondu à l'attente des jeunes spectateurs.

Cinéligue est un partenaire assidu de la CCRA. Cette structure coordonne pour la région Nord - Pas-de-Calais le dispositif national d'éducation au cinéma et à l'image. La Ligue organise aussi pour les tout petits leurs premiers pas au cinéma.

Odile Deberdt tire un bilan satisfaisant de cette treizième saison culturelle intercommunale en Pays d'Audruicq.

Les actions en direction des jeunes ont toutes été couronnées de succès et le bilan est encourageant. Quant aux manifestations théâtrales et musicales. La saison 2011 est en chantier

et réservera son lot de surprises avec des moments de culture, de détente et de pure folie. •

Pour toute info à propos de la saison culturelle 2011, appelez Odile Deberdt au 03 21 00 83 83.

 Partager : S'abonner :